

Weiltaler

Die Allround-Partyband aus Mittelhessen

Partyband Weiltaler - Schulstraße 6a - D- 35789 Weilmünster-Langenbach

ALLGEMEINER PRESSETEXT

Weitere Bilder und Text
auch downloadbar unter

www.weiltaler.de/Presse/presse.html



CC-Eventservice
Schulstraße 6a
D-35789 Weilmünster-Langenbach

Phone: (0 64 72) 91 10 19
Fax: (0 64 72) 91 10 08
E-Mail: weiltaler@weiltaler.de
Internet: www.weiltaler.de

Ein erfolgreiches Musikduo aus Mittelhessen präsentiert unter dem Namen „Weiltaler“ ein umfangreiches Repertoire an Oldies und Evergreens, sowie ultimative Hits der letzten 50 Jahre aus den Bereichen Rock-, Pop-, Schlager- und Volksmusik und eigene Songs. Mit professionellem Equipment und einem Schuß Entertainment sorgt die weit über Hessen hinaus bekannte Allround-Partyband mit Musik der verschiedensten Stilrichtungen bei einem breit gefächertem Publikum für einen tollen musikalischen Rahmen.



Als sich im Jahre 1990 als Band formierte, hatten die beiden studierten Musiker als Gründer der Band jeder für sich bereits einige Jahre Bühnenerfahrung, waren aktiv beteiligt bei Studioaufnahmen, TV- und Rundfunkauftritten, Künstlerbegleitungen und unterhielten musikalische Lehrtätigkeiten. Ausgestattet mit diesem Vorwissen konnten sie ihr musikalisches Können und musiktechnisches Know-How miteinander verknüpfen und in den Folgejahren auf hohem Niveau erfolgreich ausbauen.

Mittlerweile können die Weiltaler mit ihrer eigenen Live-Performance Veranstaltungen vom „Hüttenabend“ mit 25 Personen bis hin zum „Open-Air“ mit 5000 Personen beschallen. Dazu dient ein kombinierbares Equipment an eigener Ton- und Lichttechnik, das höchsten Anforderungen genügt und dem Industrie-Standard entspricht. Nicht umsonst folgten Engagements wie zB. zum Stadtfest in Frankfurt, zum Sommerfest des Hessischen Rundfunks, zum Brunnenfest in Ffm-Sachsenhausen (mit TV-Aufzeichnung), zum Flößerfest in FFM-Oberrad (mit TV-Ausstrahlung im Frankfurter „Offenen Kanal“), zum Hesttag und zu zahlreichen anderen Events, wo die Weiltaler bisher überzeugen konnten.



Auch Ideen eigener Lieder haben die beiden engagierten Musiker als eingetragene Komponisten und Textdichter im eigenen, kleinen Tonstudio erfolgreich umsetzen können. So wurde die erste CD bereits 1998 im eigenen Aufnahmerraum produziert, deren Namen „Jede Richtung“ für die Flexibilität der Weiltaler steht und dem Zuhörer einen Querschnitt eigener Songs aus den Bereichen Schlager, Volksmusik, sowie moderne Titel und Balladen, die teilweise auch im Rundfunk gespielt werden, darbietet. Es folgten Aufnahmen für eine Weihnachts-CD mit eigenen Arrangements bekannter Weihnachtslieder und selbst Videovertonungen, so zB für den offiziellen Dokumentarfilm über Frankfurt am Main, konnten mit spontanen Eigenkompositionen

verwirklicht werden.

Wenn Sie mehr über die „Weiltaler“ erfahren wollen, finden Sie umfassende Informationen, sowie Bilder, Videos und sogar ein Buchungsanfrage-Formular für angehende Veranstalter auf der Webseite www.weiltaler.de.